



# COLEGIO CIENTÍFICO "MONTESSORI" SOLOLÁ

**Curso:** Filosofía

**Trabajo:** Real e irreal

**Docente:** Eliezer López Chávez

**Estudiante:** Miguel Ángel Santos García Velásquez

**Ciclo:** 2022

## **1. ¿Qué es lo real?**

La realidad en si son las cosas u objetos con los cuales podemos interactuar, pero también podemos distinguir si algo es real o no por medio de sus características, ya que estas definen al objeto en sí pero también afecta la opinión de los demás en definir si algo es real.

## **2. ¿Qué es lo irreal?**

Lo irreal se basa en las cosas que en su mayoría son productos creados por la imaginación, pero la imaginación usa elementos que son reales para luego crear su propia realidad un claro ejemplo de esto es el que nos da el libro sobre la Sirena en la que se da una mezcla de humano y pez.

## **3. ¿Qué entiendes por el término “real o realidad”?**

La capacidad de como las personas pueden estar consintientes al momento de interactuar con las con los objetos de tal forma que puede experimentar la interacción y de hecho hay distintas formas para poder interactuar con algo o alguien de forma física, verbal como también en las emociones y a través de los gestos etc.

## **4. ¿Crees que existe una realidad o varias realidades?**

Pienso que existen varias realidades por el simple hecho de cada persona puede vivir en su propia realidad en la cual la persona tiene la libertad de decidir si algo es real o no, pero por otra parte existe una realidad en la cual se genera la democracia de esta forma en conjunto estar en una misma realidad.

## **5. ¿Es posible explicar la realidad?**

Esto va muy ligado las varias realidades ya que talvez si se puede explicar la realidad, pero solo si las dos personas están en la misma realidad, pero en caso contrario sería algo difícil que la persona entendiera la realidad en la que vive la otra persona, pero también existe una posibilidad de poder convencerla.

## **6. ¿Qué es realmente real?**

Lo realmente real para mi es la misma realidad en la que vive un conjunto de personas, claro que hablamos de distintas realidades, pero creo que la más común entre las personas es coincidir en la misma realidad de forma que a veces la realidad de cada uno puede ser algo engañosa ya que posiblemente no todas las personas puedan coincidir con tu realidad, pero creo que la realidad también está relacionada con la percepción ya que a través de esta podemos tener una mejor claridad al momento de decidir si algo es real o irreal.